

02/09/2024

Au sommaire :

- Mot de la PRESIDENTE
- Point SGS (gala, quinzaine du handicap)
- Point SKI
- Point REPRESENTATION (congrès)
- Point CULTURE, MUSIQUE et SPORT
- Point RI (vote)
- Point EVENT (sec,wec..)
- Point COMMUNICATION
- Point RESSOURCE (deuxième VP ?)
- Point COHESION
- Temps libre

- **Mot de la PRESIDENTE**

On est au presque au complet pour ce CA, c'est super il faut qu'on continue comme ça.

- **Point SGS**

Concernant la quinzaine du handicap, on ne sait pas encore les dates. On ne sait pas encore si on la pose du 18 au 29 novembre ou bien du 25 au 6 décembre. Clara est seule à s'occuper de la quinzaine, il faudrait qu'on trouve des CM pour l'aider dans le projet.

Pour le moment on a déjà plusieurs idées en route, dont la bibliothèque vivante en lien avec le CESAME d'Angers. On aurait des témoignages sur une plage horaire de 4h où chacun pourrait venir ou repartir pour écouter les témoignages qu'ils souhaitent. Clara a aussi contacté Mme Colin pour mettre une conférence validante pour le master.

Un ciné débat est également prévu aux 400 coups. On aurait aussi une sensibilisation au trouble du spectre autistique, essayer de se mettre dans la peau d'une personne autiste. Concernant l'atelier chien d'accompagnement que nous avons eu l'année passée, c'est un peu compliqué, on ne sait pas si on fait un déplacement sur le site où les chiens sont éduqués. Les intéressés seraient peut-être réticents à l'idée de faire un trajet en car jusqu'au site. Clara a envoyé un mail à Mme Rougé-Maillart à propos de la mineure initiation à la LSF, revoir avec le CCB pour un cours de LSF pendant la quinzaine.

Les filles doivent s'occuper de la subvention pour la quinzaine, demander à la FSDIE.



ADEMA

Procès-verbal Conseil d'Administration

Elles n'ont pas encore le devis du cinéma, le reste des activités sont gratuites. L'année passée on avait eu 750€, cette année il y a 1000€ potentiellement en jeu. Les filles souhaitent mettre un pins en place pour la quinzaine.

Le gala de la SGS se passera le 27 novembre 2024.

Il faudra également rendre un document pour la FSDIE pour une subvention, le BP est à voir avec la cellule Event. Pour le gala il y a une collaboration avec l'Event, il faut contacter photographe et traiteur. Décoration à voir avec l'ACEPA, l'inventaire de la cave a été fait, on pourrait certainement utiliser une partie de ce qu'il reste. L'association choisie se nomme CIME, elle concerne le Handicap invisible, les douleurs chroniques.

Le DJ pour le gala il faut contacter l'ESEO.

Une tombola est à organiser. Voir avec la ressource pour les lots ; stéthoscopes, marteau reflexe... Voir aussi pour que des partenariats soient présents sur place le soir du gala (BNP, MACSF ?)

Vérifier que la date est bien calée avec la mairie pour les greniers parce qu'ils répondent pas. Le DSL sera le jeudi 3 octobre.

- **Point SKI**

La billetterie pour le ski doit être le plus tôt possible, post WEC si possible après l'AG de début de mandat. Il nous faut suivre les avancées des travaux pour les logements au ski.

On doit voir les échéances pour le paiement parce qu'ils nous demandent de payer 30%, ce qui fait à peu près 34 000€, le 16 septembre. On doit faire attention avec le WEC au niveau de nos dépenses. On va essayer de décaler le paiement car c'est beaucoup trop tôt.

- **Point REPRESENTATION**

Le premier congrès était super, il faudrait qu'on essaye de venir en congrès en tant que bureau ou en tout coup qu'il y ait plus de personnes du bureau. Les autres villes arrivent à 15 et Angers avec seulement les 2 représentantes. Il faut développer la reprez !

Il y a eu une table ronde sur les VSS et l'ANEMF a distribué des livrets concernant les VSS, à voir comment on peut les mettre en avant.

- **Point CMS**

L'ARN est le week-end du 18/19/20 octobre à Nantes. Pour motiver les Neop2 ça va être très court, il va falloir faire un maximum de comm autour de ça. Notamment faire un match de foot med vs pharma pour les motiver. Il faudrait qu'on fasse une équipe féminine pour jouer aussi contre les pharmas.

- **Point RI**

Les échanges de cet été ont vraiment été super, on a de bon retours des maitres de stage sur les étudiants étrangers.



ADEMA

Procès-verbal Conseil d'Administration

Concernant les étudiants en échange SCOPE, ils sont tous revenus contents, pour l'été prochain on a déjà 16 candidatures.

L'inter chu est également encore ouvert aux candidatures. Les VP demandent la pertinence d'avoir un troisième VP pour développer SCORE, le programme d'échange pour la recherche, pour redynamiser le programme. Voir plutôt pour prendre un CP pour le programme.

Peut-être faire welcome pack pour l'arrivée des étudiants internationaux. Une demande de FSDIE pour l'été prochain. Une vente de gâteaux à la BU ou à la Fac pour faire connaître la cellule RI est en discussion.

L'accueil des étudiants internationaux commence à partir de 15H30 ce vendredi 7 septembre. Le week-end du 22-24 novembre, les VP ont un congrès à Paris pour les RI.

Finalement par rapport à la discussion que nous avons au dernier CA, on ne fait pas de changement par rapport au vote des VP RI. Leur élection sera en même temps que les autres cellules en mai.

- **Point EVENT**

Il faut prévoir une réunion préSEC et préWEC, pour parler en détail de ce qu'il y a de prévu, le planning des soirées, les créneaux bar...

Jeudi 12 on fait une réunion préSEC et mardi 24 préWEC après le CA. Pour le WEC, on va faire un ggform pour le covoiturage dans le bureau et l'orga.

On a réussi à négocier avec l'Angélus pour leur TAT, ce sera le vendredi de 2h à 4h, on leur offre l'alcool à volonté et le camion et en retour ils montent la sono et nous la prête pour le week-end. Ça leur fait de la visibilité auprès des néo.

On cherche quelqu'un avec le BNSSA pour le WEC. Le tour op nous propose de payer 700€ de 10h à 18h. On a trouvé Léandre qui a son BNSSA cependant si on n'a pas de matériel, c'est inutile. On avait 1000€ de dépassement de prévu et dorénavant on le dépasse largement.

Le teaser du WEC est à faire en fin de semaine. Il nous faut le plus de monde possible sur la bandite remixée. Il faut aussi qu'on ajoute sur la bannière du groupe Facebook les dates du WEC.

Pour le moment on a 156 années sup qui ont pris leur place pour le WEC dont 26 faisant un soir et 146 NéoP2. On compte réouvrir la billetterie du 13 au 17 septembre pour une fermeture définitive le 17.

Il nous faudrait des TP pour la SEC et le WEC, un remboursement sera à faire à hauteur de 20% pour les TP.

Pour le lancement de la billetterie de la SEC, les néop2 seront prioritaires pendant 24H sur les années sup.

On lance le mercredi le pack soirée pour les P2, le jeudi le pack soirée pour les années sup, le vendredi soirée seule pour les P2, et le samedi soirée seule pour les années sup.

Pour l'orga on n'aura pas besoin de plus de monde que la team orga originelle à la Péniche, mais pour le Dupleix ça serait pas mal pour alléger un peu la team orga.

Finalement il ne reste que 10 places dans le bus pour les néo, à voir avec les chefs de navettes si certains néo n'ont pas leur place.



ADEMA

Procès-verbal Conseil d'Administration

On a 480€ à payer pour la cave de l'Event, à voir si on a besoin de repayer.

Mona énonce que le poste de VP Event est dorénavant compliqué en d2 avec la réforme de la r2c. Est-ce qu'on essaierait de faire un changement du vote de l'Event en mai avec les autres cellules au lieu de changer de VP après le WEC. Peut-être essayer d'être 6 VP en été pour alléger les vieux VP.

Domitille dit l'inverse, elle trouve que c'est bien qu'il y ait des vieux VP dans le nouveau bureau pour nous aider dans nos nouveaux postes de VP.

Certains disent que de commencer le mandat par une SEC c'est très compliqué. S'il y a 6 VP l'été qui prendraient les décisions finales dans un désaccord entre les vieux et les nouveaux VP. Il faudrait que les VP délèguent plus aux pious. L'exemple de la 2ATP, ils font un B9xB10 pendant l'été. Cette discussion s'est terminée ici mais on en reparlera tous ensemble, il ne faudrait pas mettre en faillite les études des vieux VP Event mais pas non plus mettre en échec les nouveaux VP en les faisant commencer leur mandat sur le plus difficile des événements de l'année.

Rappel sur les soirées de la SEC ;

Mardi thème RED à la chapelle

Mercredi thème oriental à la Péniche

Vendredi thème Marseille bébé au Duplex.

Il faudrait que la comm fasse une affiche pour la Chapelle, à mettre en story.

- **Point COMMUNICATION**

Le teaser du WEC se fera mercredi. Il faudrait faire une vidéo présentation du b10 et faire une photo du b10, avec une présentation de chaque cellule pour ouvrir les candidatures aux CM. Pour le ski voir pour des designs.

Visuel de la chapelle en partenariat avec eux, ils vont nous demander une affiche pour une story.

- **Point RESSOURCE**

Pour le WEC on a 7 pins différents, le welcome pack aura un officiel et un officieux. Le supra off du bureau on le donne aussi à l'orga.

Antonin a parlé de faire un pack jardin avec une gourde 8.6... à revoir pour la placer au meilleur moment pour que la vente marche. Il faudrait qu'on propose une thermique pour le ski.

On peut revoir pour faire une commande de référentiels pour les prochains blocs.

Une vente de pins intemporels pourra aussi être faite après le WEC.

Côté partenariat, Eliot a démissionné, il a envoyé un communiqué à Noémie. Il est préférable d'avoir deux personnes dans la cellule ressource pour éviter de galérer durant l'année avec les stages, les cours, pour l'asso c'est nécessaire. On a un regard différent avec deux personnes, c'est vraiment nécessaire de prendre un deuxième VP. On va refaire une élection durant l'AG de début de mandat.

La MACSF prend en charge nos pulls pour le WEC. Elle nous fait aussi un petit cours sur « comment placer son argent ». GPM nous offre les ecocup. On a payé un abonnement de 60€



ADEMA

Procès-verbal Conseil d'Administration

à FFB2 donc ce mois-ci, on a 2400 paquets de chips VICO, on devra faire une story montrant qu'on mange les paquets.

Il faut qu'on fasse un défi de cohésion avec la MACSF et la médicale, potentiellement des ouvertures de compte à la BNP.

- **Point COHESION**

Amélie, la VPG, rappelle que c'était les vacances pour tout le monde on comprend le manque de présence, cependant, maintenant c'est la rentrée, il va falloir se donner à fond pour l'association. Il faut répondre aux messages des groupes Messenger, répondre aux ggform et respecter les deadlines. Bien penser au fait que d'autres cellules sont bloquées par rapport à ce problème.

Elle a eu un contact avec l'ANEMF pour une formation obligatoire que tout le bureau va devoir faire, ce sera deux jours obligatoires pour tout le b10.

Elle veut essayer de programmer un point de cohésion mensuel, une activité différente tous les mois. Elle pensait aussi à un repas hebdomadaire.

Amélie remercie la cellule Event pour tout le travail fournis durant l'été. Des remerciements ont aussi été fait à Antonin dans la cellule ressource, il a su tout gérer seul et il l'a fait d'une main de maître.

- **Temps libre**

On avait un potentiel partenariat avec la Prépa hypocampus, avec un code promo. L'offre n'est pas assez bien donc Antonin l'a refusée.

Fait par Léna LAMBIN, à Angers, le 02/09/2024

Présidente de l'association
Noémie
COLLART-DUTILLEUL

Secrétaire générale de l'association
Léna LAMBIN

Conseil de Surveillance
Cylvan LEFFRAY